

# たかちゅう 7号

令和7年11月吉日 発行  
発行責任者  
高倉中学校長 屋島 豊市



## 10/24(金) 第79回体育大会

10月24日(金)に、第79回体育大会が行われました。2日前に行われた予行時は小雨の降る中でしたが、本番当日は少し肌寒さも感じつつも、絶好の体育大会日和となりました。

午前中は合同体操に始まり、50m走、100m走、2人3脚、バラエティーレース、ピンポン玉レース、200m走、男女混合Rが行われました。午後からは部活動対抗Rから始まり、各学年の学年競技にうつり、1年生はクラス全員で跳んだ大縄跳び『絆縄(KIZUNAWA)』、2年生は徐々に一緒に走る人数が増えていく『多人多脚全員リレー』、3年生はクラス全員でバトンをつなぐ『79er 全員リレー～ファイナル～』と、各学年熱い戦いが繰り広げられました。その後女子4×100mR、男子4×200mRを経て、最後に3年生の学年演技「ソーラン節」では涙する生徒も多く、感動のフィナーレをむかえました。例年より多くの保護者の方や地域の方に見守られるなかで、思い出に残る体育大会になりました。



## 11/6(木)、7(金) 2年職場体験

11月6日(木)、7日(金)の2日間、2年生は職場体験を実施しました。2学期に入り、合唱コンクールや文化発表会、体育大会と並行してこの日のために取り組んできました。いつもとは違う緊張もあったと思いますが、またひとつ新たな経験と充実を得れたのではないでしょうか。2日間、受け入れていただいた事業所のみなさま、心より感謝申しあげます。



## 11/11(火) 1年校外学習(キャンピィだいとう)

インフルエンザによる学年休業の影響で予備日実施となりましたが、11月11日(火)に1年生校外学習を実施しました。1時間あまりのハイキング登山のあとは、クラスごとのプロジェクトアドベンチャー活動を行いました。さまざまなミッションにクラスみんなで立ち向かい、話し合い、協力し合う姿はとてもすばらしく、充実した活動となりました。ハードな1日をみんなでよくがんばりました。



### ~高倉中 運営に関する計画 中間評価~

本校では、中期的視野に立った目標設定を行い、保護者・地域の皆さんから信頼される「開かれた学校づくり」を推進し、さらに生徒一人ひとりの力を高めるべく、学校教育力の向上に努めています。

現在の課題を確認し、よりよい「学校づくり」の推進に後半期も努めてまいります。今後もさらなるご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

※第2回 学校協議会を12月3日(水) 18時30分より行います。

傍聴をご希望の方は事前に高倉中学校へご連絡ください。